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都市·社区

男人， 既是社会的中流砥

柱，又是家庭的主心骨。 社会的

压力和家庭的责任常常让男人

们疲惫不堪。拥有一个健康的体

魄，就成了一个男人为事业为家

庭而奋斗的最基本的筹码。

张姐的老公， 四十岁的年

龄，酒精肝、咽炎、脸色青黄、啤

酒肚，前列腺炎、夫妻生活障碍

等等不健康的体症全都有。 从

食补到药补，折腾来折腾去，可

是都不见起色。 还好别人介绍

了植物伟哥葵力健， 不知不觉

中， 张姐的老公就像换了一个

人！ 精神特别好，满面红光，好

像又回到十几年前那个激情创

业的状态。 几年来白开水一样

的夫妻生活也风生水起， 大有

改变。 张姐暗地里偷着乐：用植

物伟哥，老公真的说变就变！

“植物伟哥”葵力健最近是

备受男人们的推崇，就连一直反

对老公们使用男性品的女士们

也是放宽政策，欣然接受。 葵力

健是加拿大国际丰泰集团从生

长在非洲的补肾蔬菜黄秋葵中

提取的一种超浓缩剂，黄秋葵因

富含多种维生素、 各种矿物质，

以及牛乳聚糖及阿拉伯聚糖，具

有增强身体耐力和强肾补虚的

作用，被称为“性”福的加油站。

黄秋葵经过高效提纯的葵力健

在全球拥有 20 年专利保护，一

粒软胶囊的有效浓度相当于

20kg 黄秋葵， 服用一粒， 三天

（72 小时）有效，并能够在不增

加神经、肌肉及心脏负担的情况

下使人体血气充盈。服用后大部

分男人的男性中枢神经密度会

增加 8%-10%，男性器官的微血

管活性会增加 40%。这绝不同于

普通的壮阳补肾，一旦你的性中

枢神经密度增加，就意味着你具

有了超强的男性控制力。而且对

身体无任何副作用， 令男人畅

快，令女人放心！

众多体验过“植物伟哥”葵

力健妙处的男人， 才真正理解，

重振雄风对男人而言，是一个多

么美好的开端。

葵力健在提高男性控制

力方面，因其没有添加激素和

任何违禁药物，更绿色、更安

全、更有效：

一个疗程，即解决所谓的肾

虚状况，让男人正常化。精力衰、

力不从心、疲软、控制不住等症

状明显改善或消失。

两个疗程，恢复年轻小伙时

的冲动，动作挺拔有力，快感加

强， 浑身硬朗, 轻松跨过 20 分

钟，一周三次不觉得累。

三个疗程， 达到一种自由

态， 节奏时间完全由自己决定，

想长就长，想短就短。

男人越来越意识到，过度服

用添加违禁药物来获取性能力

的做法显然是饮鸩止渴，而选择

相对安全且无任何副作用的“蔬

菜”，也能轻松的得到“性”福，葵

力健自然大受青睐。

■文 \ 张林

男人有了植物伟哥，“说变就变”
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近期， 有许多产品打着植

物 伟 哥 葵 力 健 的 旗 号 大 肆 宣

传，误导了很多朋友。 葵力健是

黄秋葵提取浓缩成的液体软胶

囊，精美铁盒包装。 主要成分就

是黄秋葵提取物， 没有添加任

何其他成分， 为了避免男性朋

友 盲 目 选 择 造 成 对 身 体 的 伤

害， 植物伟哥葵力健中国区代

理商瑞立公司再次决定： 免费

征集体验者， 应征者可通过两

种方式索取价值 68 元葵力健体

验装一盒。

本次征集活动截至 12 月 8 日

止，每日限额 50 名,一是通过电话

报名； 二是通过短信编辑 SX+ 通

讯地址发送至 13973130046 报名，

先到先得，赠完为止。 同时应读者

要求，瑞立公司每日推出 30 套特

价葵力健疗程装产品， 供男性朋

友们订购，对于订购产品的顾客，

瑞立公司承诺 7 天无理由退货，

葵 力 健 中 国 区 推 广 部 电 话 ：

400-705-2788，0731-82551688，

市民今日即可预约登记。

11月30日下午， 长沙市

解放西路， 一美女穿着时尚，

靠在橱窗前的栏杆上，享受户

外暖暖的阳光。

读者 柳华 摄(稿费50元)

栏目投稿邮箱：

sxdsbsjp@163.com

美丽窗前

遭
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女

本报11月30日讯 “要不

是你们， 我们怎么能住上这么

好的房子！”理县玛瑙村村支书

丹增紧握株洲红十字会副会长

刘晓武的手， 难掩内心的激动。

近日，由株洲、香港两地红十字会

在当地援建的“博爱新村”正式

竣工，该村57户村民喜迁新居。

玛瑙村位于理县县城城西

4公里，汶川特大地震造成该村

80%房屋受损。2009年5月12日

地震周年， 株洲市红十字会确

定200万元定点支建玛瑙村坎

目官组。与此同时，香港红十字

会援建142.5万元， 与株洲市红

十字会共同支建坎目官组。

■记者 李永亮

【现状】

8栋居民楼，信报箱不到10个

开福区荷花池社区稻谷仓巷

两厢都是老居民楼。11月30日，

记者沿巷子从头走到尾， 发现只

有6个信报箱可用，而且都是本地

几家报社免费赠送的。

稻谷仓巷14号是一栋8层的

居民楼， 其中只有一单元的防盗

门上挂了5个信报箱， 还有2个是

坏的。25号有两个信报箱，11号

是个皮鞋店， 旁边的楼梯口挂着

个大大的木报箱，凑近一看，上面

已积满灰尘，锁芯也生锈了。

记者又拐进旁边的稻谷仓一

条巷，楼栋组长龙建秀告诉记者，

一条巷里共有二十几栋私房，但

是没有一个信报箱。“我们家订了

报纸，家里有人时，投递员就送进

门，没人时就塞在门缝里。”

在东风路七条巷铁路宿舍，

记者数了数，8栋居民楼， 信报箱

不到10个。居民谢先生告诉记者，

房子是1989年建的，本来规划就

没配备信报箱， 现在住在这里的

多是退休职工和外来务工者，也

不会自己掏钱去装个信报箱。

【调查】

半数老社区没有信报箱

“目前没有信报箱的老社区，

占到长沙小区的一半左右。”长沙

市邮政局信报箱办公室的李主任

介绍，2006年开始， 长沙市加大

了信报箱建设力度， 并与四季美

景等市内20多家品牌物业管理公

司合作， 促使物业公司把信报箱

建设纳入小区建设规划。 “最近

几年新建的楼盘都配备了信报

箱， 但老社区信报箱问题始终难

以解决。”李主任说。

记者调查了解到， 与老社区

相比， 长沙新建小区信报箱状况

好很多。 在车站北路王府花园小

区， 每一栋的一楼都设置了信报

箱，写上了房号，而且报箱为不锈

钢材质，不容易损害。

“家里如果订报纸和杂志，有

信报箱还是很方便， 但现在的人

都上网，订的少。”住在双拥路四

季美景小区的张小姐说， 虽然自

己家里有报箱，但很少用到。

【新规】

信报箱群建设纳入建筑设计范围

“现在的信报箱已经不仅是

单纯收报纸了，银行、水、电的对

账单和交通告知、 税金缴纳告知

等信息也都要寄到市民信报箱

中。”李主任介绍，新的《湖南省邮

政条例》 自2011年1月1日起施

行，对信报箱的设置有明确规定。

根据规定，新建居民小区、居

民楼， 建设单位应当按照国家规

定的标准将邮政信报箱群建设纳

入建筑设计范围， 并在地面首层

设置信报箱群， 所需费用计入建

设成本。未设置信报箱群或设置的

信报箱群未达到国家标准的，不

予验收。已建成的居民小区或者居

民楼未设置信报箱群的，由产权所

有者、管理者负责设置或者委托邮

政企业设置，所需费用由产权所有

者协商解决或者由业主大会决定。

新建小区未设信报箱不予验收

藏寨建起“博爱新村”

株洲、香港两地红十字会

援建理县项目竣工

11月29日下午，长沙市学宫街一小区内，一名老人坐在信报箱边休息。 记者 田超 实习生 陈杰 摄

在蔡锷北路富雅坪社区56号

西门一楼的墙上， 记者发现了一

件“古董”———一个大大的木抽屉

钉在墙上，被分成一格一格的，每

一格都写着房号、挂了锁，因为年

代久远，刷的绿漆已斑驳陆离。

这些信报箱多已废弃， 只有

两个的锁是新的， 显示着它还在

为主人服务。住在这一栋5楼的张

爷爷告诉记者， 信报箱还是上世

纪和邻居们一起花钱装的， 但是

现在邻居去的去了，搬的搬了，报

箱也慢慢被遗弃了。张爷爷说，这

个木报箱伴随了他几十年， 收藏

了他的青春记忆， 舍不得丢弃。

“那时我和老伴是自由恋爱， 我每

天最期待的事情，就是打开报箱看

看有没有她给我写的信。” 张爷爷

说，现在虽然老伴走了，可只要一看

到报箱，往日的甜蜜就涌上心头。

“木报箱里收藏着

我的爱情回忆”

眼下正是2011年报刊杂

志订阅高峰， 为了省去每月

去报刊亭买杂志的麻烦，在

长沙芙蓉路某事业单位工作

的陈茜决定订阅《三联生活

周刊》。 可填订单时她为难

了： 她租住的王家垅社区是

个老社区，没有信报箱。无奈

之下， 陈茜只好将工作单位

的地址填了上去。

记者调查发现， 年底订

阅报刊杂志的高峰让市民生

活中的一 个 问 题凸 显 出

来———长沙多数老社区都没

有信报箱， 给订阅和投递工

作带来不便； 而新建小区一

般都配齐了信报箱。

■记者 贺卫玲

故事


